
 

 

 

令和元年第４回横手市議会９月定例会 

決 算 特 別 委 員 会 

総 括 質 疑 要 旨 
 

 

 

 

■ 総括質疑の日程 

 

令和元年９月１８日（水） 本 会 議 場 
 

 

 

 

 

■ 総括質疑の順序 

 

順番 委員番号 委   員   名 頁 

１ 11 番 立 身 万千子 委 員 １ 

２ ７ 番 奥 山 豊 和 委 員 ２ 
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１．【１１番 立身 万千子 委員】 

 

企業誘致について 

 今年度から企業誘致室が企業誘致課となった。「実績が上がったから」

という市長の言葉があったが、その背景として平成 30年度の決算をもと

に質問し、今後の市民の安定的雇用と地域循環経済の発展を目指す。 

 

１．市が提示する誘致企業の条件は何か 

 

１） 特に「優良企業」の定義は何かを問う。 

 

 

２．主な誘致企業の雇用状況について 

 

１） 正職員、非正規（派遣、パートタイマー、契約社員）、外国人労働者の割合と労働契

約の実情、福利厚生の実情を市は把握しているか問う。 

 

 

３．中学校の段階で「働くルール」の学習をするべきと考えるがどうか 

 

１） 高校生では遅すぎる。キャリア教育とともに働く上での権利と義務を学ぶことが大

切と考える。 
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２．【７番 奥山 豊和 委員】 

 

１．産業政策のグランドデザインについて 

 

１） 横手市の産業振興政策全般について、以下の項目における現状認識（事業目的、強

みと課題）を伺う。 

 

  ①６款１項３目農業振興費（所得向上と担い手の育成）、 

   ５款１項１目労働諸費（人材育成）、 

   ７款１項２目商工業振興費（事業者支援、起業・創業支援）について 

 

  ②２款１項７目企画費「移住定住促進事業」は、産業振興政策として捉えているのか。 

 

 

２） 生産年齢人口の減少と新しい時代の流れを見据えた今後の事業展開と、産業政策の

絞り込みについて考えを伺う。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


